

L'enquête se poursuit au Mexique sur les causes de la tragédie dans un état du centre du pays



Mexico, 22 janvier (RHC).- Le Procureur Général du Mexique, Alejandro Gertz Manero, a fait savoir qu'à partir de cette semaine, des autorités des pouvoirs exécutif, législatif et judiciaire seront citées à comparaître dans le cadre de l'enquête sur la tragédie dans un oléoduc de l'état d'Hidalgo.

Dans un message public, il a signalé que le Parquet citera toutes les autorités concernées afin qu'elles éclairent ce qui s'est passé en ce qui concerne l'explosion d'une prise clandestine d'essence vendredi dernier et qui a fait jusqu'à présent 91 morts et plus d'une cinquantaine de blessés.

Cette autorité judiciaire a assuré qu'aucune information ne sera cachée au cours de l'enquête mais il a mis l'accent sur le fait que l'on n'avancera pas non plus des hypothèses sur les causes de l'explosion.

Dans le communiqué, le procureur général du Mexique réaffirme qu'une enquête sera ouverte pour déterminer s'il existe des structures criminelles pouvant être liées à ces faits tragiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181665-lenquete-se-poursuit-au-mexique-sur-les-causes-de-la-tragedie-dans-un-etat-du-centre-du-pays>



Radio Habana Cuba